
韩国KOBA蓄电池MF42B19LS/MF42B19RS富液式密闭电源

产品名称 韩国KOBA蓄电池MF42B19LS/MF42B19RS富液式
密闭电源

公司名称 狮克电源（山东）有限公司

价格 500.00/只

规格参数 品牌:韩国KOBA蓄电池
型号:MF42B19RS
产地:韩国

公司地址 北京市昌平区沙顺路88号

联系电话 13240167779 13240167779

产品详情

韩国KOBA蓄电池MF42B19LS/MF42B19RS富液式密闭电源

电池是个单个的“原电池”组成，每一个原电池电压大约2伏，原电池串联起来就形成了电压较高的电池
，一个12伏的电池由6个原电池组成，24 伏的电池由12个原电池组成等等。UPS的电池充电时，每个串联
起来的原电池都被充电。原电池性能稍微不同就会导致有些原电池充电电压比别的原电池高，这部分电
池就会提前老化。只要串联起来的某一个原电池性能下降，则整个电池的性能就将同样下降。试验证明
电池寿命和串联的原电池数量有关，电池电压就越高，老化的就越快。

This uhpb battery is equipped with Koba * technology X-frame and GPS (plate protection system). In order to meet
the needs of customers, the new uhpb battery, compared with its own MF standard battery, increases the cold start
current by 30% and increases the service life by 25%. It not only improves the power output, but also aims at the
technical development of X-frame and improves the quality of every battery, Add the polar plate protection system
GPS to reduce the aging speed and prolong the service life.
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